

# Hay que revisar costos de operación

Catherine Cobos Castellanos es economista, de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y una de sus recomendaciones frente a la crisis económica que surgió debido a la emergencia que golpeó de manera contundente es que las empresas revisen en detalle los costos variables de operación, que deberían disminuir los gastos y que deberían manejar de forma eficiente los inventarios.



**Catherine Cobos Castellanos,**  
economista

Agregó «que otra alternativa es que bus-

quen fuentes de financiación económicas y disminuyan los costos financieros de los créditos actuales.

Otra de las estrategias que la economista da a conocer para que las empresas la tengan en cuenta y de esta manera poder seguir subsistiendo luego del caos financiero que ha dejado la pandemia es que renegocien condiciones con proveedores, es decir tener plazos o descuentos y evaluar la sostenibilidad del objeto de la actividad o por otro lado buscar alternativas de innovación que les permitan mantenerse vigentes en el mercado.

La idea es que las empresas en medio de este tipo de emergencias o en cualquier otra tengan un plan donde se vea reflejado todos los aspectos de la empresa y de esta manera poder desarrollarlo a cabalidad y que la empresa no se vea tan golpeada, pues no habrá lugar para la improvisación.